

2021.3 尚徳福祉会 坂戸保育園

穏やかな日差しが春の訪れを感じさせます。いよいよ進級の時期がやってきました。 この一年間の子どもたちの成長ぶりを振り返ると胸が熱くなります。残りわずかです が、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

~ひなまつりの製作~

お内裏様とお雛様の洋服や顔を描き入れました。着物にはマジックで好きな色を選び模様をつけました。その後霧吹きでシュッシュッと水をかけてにじませると「わー!キレイ」と眺めていました。顔が出来ると「お雛様出来た!見て見て」とお友だちと見せ合いながら喜んでいました。ひな祭りの歌もみんなで歌いました。

~むっくりくまさん・しっぽ取り~

追いかけっこの大好きなりんご組さん。園庭に出ると「鬼ごっこしたい!」と始まります。 くまさん役・逃げる役に分かれた後むっくりく まさんを歌い鬼ごっこスタート!くまさん役 になりたくて捕まるようにくまさんを呼んだ り近くを走ったり楽しんでいます。しっぽ取り ゲームは紙テープのしっぽをつけて追いかけっこ。保育者も追いかける事がやっとなほど、 元気いっぱい走って逃げています。



~お散歩に出かけたよ~

散歩に出かける機会が増えてきました。公 道を歩く際のルールを話すと「知ってる!」 と聞こえてきます。お友達と上手に手をつな いで道路の端を歩くことを意識しながら歩 いています。とても上手なので歩く距離も長 くなり、緑の小道を通り南部沿線まで出て電 車も見たり、消防署まで行きました。嬉しそ うに電車やバス・ごみ収集車に手を振るりん ご組さんです。



年度初めはまだ小さくておしゃべりが上手になり始めたりんご組さんでした。1 年を通して自分で出来ることが増え、会話も出来るようになり、友達と同じ遊びを一緒に楽しむ事が出来るようになりました。友達にやさしくしてくれる事が多く私たちも嬉しかったです。これからもっともっと大きく成長してくれると思います。コロナ感染症もあり色々とご理解・ご協力頂きましてありがとうございました。